

Destaca Hermosillo a nivel nacional

Escrito por comunicado

Sábado 19 de Noviembre de 2011 12:19

En el municipio se han conformado 603 Consejos Escolares



Hermosillo, Son., a 19 de noviembre de 2011.- Por el apoyo y promoción que brindan el municipio de Hermosillo a las actividades de participación en las escuelas, fue elegido como uno de los cinco casos más exitosos a nivel nacional para promover el Compromiso Social por la Calidad de la Educación, destacó el Secretario de Educación y Cultura, Jorge Luis Ibarra Mendívil.

El titular de la SEC, recordó que la Transformación Educativa impulsa, entre otros rubros, acciones coordinadas con padres de familia, docentes y sociedad en general para fortalecer proyectos de mejora en las escuelas y el sistema educativo sonorense.

“La educación es un tema muy importante para la sociedad y por ser un proceso continuo y permanente, es responsabilidad de todos: de los maestros y de los alumnos, de las autoridades de todos los órdenes de gobierno, pero también de la sociedad en su conjunto; de los padres de familia, de las organizaciones sociales y de las instituciones educativas”, subrayó.

Ibarra Mendívil, enfatizó las estrategias implementadas en la entidad para promover la participación y recordó que Sonora fue el primer Estado en instalar un Consejo Estatal del Compromiso Social por la Calidad de la Educación que congrega a representantes de todos los sectores.

“Es un importante órgano de consulta, orientación, colaboración y apoyo para elevar la calidad de la educación y ampliar su cobertura. Los integrantes del Consejo definirán acciones para alcanzar dichas metas, privilegiando la unidad y el diálogo”, manifestó.

El Secretario de Educación y Cultura, señaló que en el caso de Hermosillo, se han instalado 603 Consejos Escolares de Participación Social, mismos que trabajan de manera coordinada con el

Destaca Hermosillo a nivel nacional

Escrito por comunicado

Sábado 19 de Noviembre de 2011 12:19

Consejo Municipal para el diseño de estrategias de vinculación entre el sistema educativo y la sociedad en su conjunto.

Precisó que los beneficios de dicha coordinación son el mejoramiento de los servicios educativos, la construcción y ampliación de escuelas públicas, instalaciones deportivas y demás proyectos de desarrollo educativo en el municipio.

Por tal motivo, Hermosillo servirá de ejemplo para la conformación de dichos consejos en el resto de las entidades del país, a través del Consejo Nacional de Participación Social en la Educación (CONAPASE) que promueve a cinco municipios mexicanos por los logros alcanzados.

Cabe destacar que en Sonora se han conformado más del 90% de los Consejos Escolares de Participación Social (CEPS) en las escuelas de educación básica e integran a maestros, padres de familia, alumnos, ex alumnos y ciudadanos comprometidos con la educación.

Los CEPS tienen la función de acercar las escuelas a la sociedad, con una orientación hacia la calidad educativa. Para coordinar acciones la Dirección General de Vinculación Social de la SEC a través de la Dirección de Participación Social tiene a disposición del público el portal www.participemos.gob.mx